



## ► RELIGION

## El Colegio salmantino de Fonseca acoge hoy un concierto por Santa Teresa

E.P. / SALAMANCA

La Capilla del Colegio Arzobispo Fonseca acogerá durante el día de hoy, 1 de junio, a las 21.00 horas, el concierto en honor al quinto centenario del nacimiento de Santa Teresa de Jesús, titulado 'Victoria en el siglo de las luces. Los repositorios de tinieblas dispuestos metódicamente por Diego Llorente y Sola (1789)'.

La Oficina del VIII Centenario Salamanca 2018, en colaboración con el Servicio de Actividades Culturales y la Academia de Música Antigua de la Universidad de Salamanca, organizó esta cita cultural con entrada libre hasta completar el aforo.

Según la Universidad de Salamanca (USAL), este concierto, interpretado por el Coro de Cámara de la Universidad de Salamanca, contará con Bernardo García-Bernalt en la dirección, Sara Ruiz al violone y Carlos García-Bernalt al órgano.

El Coro de Cámara de la Universidad de Salamanca fue fundado en 1984 por miembros del Coro Universitario, con el objeto de especializarse en la polifonía ibérica de los siglos XV al XVIII.

Desde entonces viene realizando "un intenso trabajo de difusión y estudio de este repertorio", que se ha plasmado en centenares de conciertos, muchos de los cuales han supuesto el "reestreno" de partituras inéditas correspondientes a este periodo, apuntó la USAL en este sentido.

Así pues el evento se convierte en un nuevo acto con motivo del V centenario por el nacimiento de Santa Teresa de Jesús en este sentido. El Colegio Fonseca de Salamanca se suma así a los actos para conmemorar el nacimiento de Santa Teresa de Ávila.